

Familienfreundliches Bauen

Antrag vom 14. Februar 2011

SP-Fraktion (Sprecherin: Gysi-Wil)

Antrag:

Gutheissung mit folgendem Titel:

«Generationenfreundliches Bauen»

und folgendem Wortlaut:

«Die Regierung wird eingeladen, mit der Totalrevision des Baugesetzes Massnahmen zu ergreifen, um familienfreundliche und altersgerechte Siedlungen zu fördern.»

Begründung:

Familienfreundliche Bauten sind wichtig. Doch gilt es zu beachten, dass Kinder heranwachsen und Eltern älter werden. Bald sind dann nicht mehr nur familien- sondern eben auch altersfreundliche Wohnungen gefragt. Oftmals sind im Wohnungsbau die Bedürfnisse ähnlich (z.B. genügend Verkehrsflächen, keine Schwellen, Griffe und Halterungen) und auch ältere Menschen sind auf grüne Umgebungen und Sitzecken angewiesen.

Bei der Totalrevision des Baugesetzes soll darum die Thematik übergreifend Einlass finden als Generationenfreundliches Bauen